町田市立堺中学校 3学年だより



Blossom



令和6年10月2日No.11

クラスが一つになって 思いのすべてを会場に響かせた 最後で最高の合唱コンクールでした♪

9/27(金)にパルテノン多摩で合唱コンクールを行いました。中学校生活最後の合唱コンクールとなりましたが、それぞれ悔いのない活動ができたでしょうか。

どのクラスの合唱もたいへんすばらしく、審査員泣かせだったことは間違いありません。でも、真剣に競い合ったからこそ、「さすがは3年生!」と言っていただけるレベルに到達したということも、また事実。受賞の有無を乗り越え、それぞれがつくり上げた最高の合唱を、互いに快く讃え合いましょう。



以下は、審査をしてくださった先生方からの講評です。

☆ 金賞 B組:「信じる」

強弱がよくついていて、メリハリのある美しい合唱でした。練習を始めた頃は弱い部分もありましたが、実行委員を中心にそれを克服し、歌詞に込められた思いを丁寧に歌い上げ



ていました。金賞に値するすばらしい合唱でした。

☆銀賞E組:自由曲「春に」



『春に』は、若者のやわらかさや繊細さ、その一方で心の底にわきおこる激しさや強さを表現した歌詞ですが、その言葉をとても丁寧に歌っていました。強弱もしっかり表現し、細かいところまでクラスでそろえてい

て、気持ちがしっかり伝わってきました。

C組:自由曲「友~旅立ちの時~」

練習を始めた頃は、自信をなくすほどだったようですが、 『友よ』は、実は難しい曲でもあり、高い壁を乗り越えるために苦労したことでしょう。しかし練習を重ねるたびによくな



り、会場では歌詞にもあるストレートな思いが、聴衆にはっきりと伝わっていました。



A組:自由曲「モルダウ」 壮大な自然の風景を、緩急をよく 意識して歌い上げていました。 「間」のとり方も難しいのですが、ク ラス全体でぴったりと合わせてい て見事でした。練習の成果ですね。

迫力も十分にあり、モルダウの雄大さをたっぷり味合わせてくれました。

D組:自由曲「ひとつの朝」

練習が始まった頃から、核になる熱心なメンバーを中心によくまとまっていました。男性の力強い声は全体の支えにもなっていました。女声の高音部分の表現も、練習の成果でとても美しく仕



上がり、ラストも感動的な歌い終わりでした。

もうすぐ修学旅行

修学旅行のスローガン 「堺の参勤交代

~やる奈良と古都ん~』

10/11(金)~13(日)に、京都奈良へ修学旅行に行ってきます。1学期から実行委員を中心に修学旅行に向けて取り組んできました。各班で考えた行程は楽しみですね。班員で協力して実のあるものにしてください。3年生最大の行事といえる修学旅行を成功させましょう。

